



[¿SERÁ?]

¿Miedo a decir no?

Los consejeros del INE públicamente señalaron que la elección judicial será un éxito, pero al interior del Consejo General hay una serie de preocupaciones sobre la organización, desde las cuestiones presupuestales, pues los comicios de jueces, magistrados y ministros podrían representar un gasto mayor a la pasada elección, hasta cuestiones que también derivan en más inversión, como campañas para que la gente no se confunda y sepa cómo votar. ¿Será?

Del plato a la boca...

Ayer, el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, aseguró que los senadores del PRI votarán a favor de la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional y le pidió a los panistas que sigan sus pasos y voten a favor. Sin embargo, el priista Manuel Añorve aclaró que su bancada no votará a favor y que el miércoles argumentará sus motivos... A ver si no lo desengañan a la mera hora. ¿Será?

Se veló la foto

Dicen que en el actual gabinete federal se habló tan bien y taaanto de un subsecretario, que se terminó por provocar que aquel servidor público no salga en la foto el 1º de Octubre... Se expuso tanto su imagen que aún y con todo el apoyo profesional, de todas las maneras posibles, la foto terminó velada. ¿Será?

No se van a dejar

Aunque reconocen el apoyo del Gobierno de la CDMX y de la alcaldía Coyoacán, vecinas y vecinos del pueblo de Los Reyes expresan su preocupación porque la empresa de la pipa gasera que provocó una explosión por acumulación de gas, no se quiera hacer responsable de los daños materiales y de los gastos derivados de la atención médica a las víctimas... Por eso son claros al advertir que no se lo van a permitir y van a manifestarse contra la empresa si no ven que asume su responsabilidad. ¿Será?

Sinaloa puede esperar

Es lo menos que nos lleva a pensar el comentario de ayer del presidente López Obrador, cuando dijo que arrancó tarde la Mañanera ya que, después de la reunión de Seguridad, compartió unos momentos con su Gabinete alusivo; compartió que hubo tamales, muchas fotos y hasta mariachi... como si en Sinaloa no pasara nada y no se tuvieran más de 70 muertos por los hechos de violencia... ¿Será?

Vivillo desde chiquillo

Nos dicen que quien parece que nunca le pierde, como diría "el clásico", es el secretario General del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana STRM, Francisco Hernández Juárez, y es que después de la elección de julio en la que no participó la disidencia, no se cumplió el requisito de cuota de género en la integración del Comité Ejecutivo Nacional y el Comité Nacional de Vigilancia, además de que solo se registró una participación del 50% de los agremiados, lo que ha derivado en la posible negativa de la toma de nota, ahora se habla de repetir la elección, claro, nuevamente sin la disidencia. ¿Será?